

PRESSEMITTEILUNG [12.02.2025]

Kampagne „Generation jetzt!“ zeigt Anliegen junger Menschen

Die Kampagne des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) will den Anliegen von jungen Menschen im Wahlkampf zur bevorstehenden Bundestagswahl mehr Sichtbarkeit und Gehör verschaffen. Sie bietet jungen Menschen eine Plattform, ihre eigenen Anliegen und Visionen für eine gerechte Gesellschaft ins Zentrum der politischen und gesellschaftlichen Debatte zu rücken und aktiv an der Gestaltung unserer Demokratie teilzuhaben. Junge Menschen müssen mit den Konsequenzen politischer Entscheidungen am längsten leben und müssen deshalb gerade jetzt im Wahlkampf gehört werden. Die ‚Generation jetzt!‘ lädt alle ein, sich für eine kinder- und jugendgerechte Gesellschaft stark zu machen und ihre Stimme dafür zu erheben. Denn immer noch werden sie oft nicht ernst genommen und ihre Anliegen nicht berücksichtigt.

Im gemeinsamen Auftreten auf verschiedenen Plattformen zeigt die „Generation jetzt!“ wie eine gerechte und zukunftsfähige Gesellschaft aussehen kann - mit kreativen Aktionen, Dialogen und einem klaren Bekenntnis zu einer Demokratie, die alle Generationen einbezieht. Indem sie junge Menschen und ihre Themen in den Vordergrund stellt, schafft sie Raum für einen konstruktiven Dialog mit Politiker*innen, Wähler*innen und der gesamten Gesellschaft. Alle können Teil dieser Bewegung werden und sich für die Anliegen von Kindern und Jugendlichen stark machen! Denn in einer Zeit, in der die Demokratie unter Druck steht, müssen alle Generationen zusammenstehen. BDKJ-Landesreferent Dominik Nawratil meint dazu: „Wir sammeln generationenübergreifend Stimmen für eine kinder- und jugendgerechte Demokratie und laden alle ein, Teil der Generation jetzt! zu werden, indem sie sich demokratisch für die Anliegen junger Menschen stark machen - egal, welches Alter sie haben.“

Mehr Informationen zur Kampagne ‚Generation jetzt!‘ und wie interessierte Personen mitmachen können, gibt es unter:
www.generation-jetzt.de



Herausgeber:

BDKJ Landesstelle
Landhausstr. 65
70190 Stuttgart
Telefon: 0711 63 30 11 14

Die BDKJ-Landesstelle ist eine Einrichtung der BDKJ-Diözesanverbände Freiburg und Rottenburg-Stuttgart.

www.bdkj.info
www.bdkj-freiburg.de

Ansprechpartner*innen:

Erzdiözese Freiburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Dominik Schäfer
0761 51 44 -188
presse@bdkj-freiburg.de

Diözese Rottenburg-Stuttgart
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
Elke Dischinger
07153 3001 110
presse@bdkj.info

Zur freien Auswertung durch die Redaktionen von Presse, Rundfunk und Fernsehen



Mehr Infos und mitmachen unter generation-jetzt.de

